
 

 

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen 17.09.2024 
im Verbandsgemeinderat Gau–Algesheim 
 
 
Anfrage  
Löschwasserversorgung auf dem Laurenziberg 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Benno, 
 
 
In der Sitzung des Ältestenrats vom 9. Juli 2024 wurde über die Ergebnisse der 

Überprüfung des Löschwasserreservoirs auf dem Laurenziberg berichtet. Die 

Untersuchung ergab, dass eine Instandsetzung des bestehenden Reservoirs 

wirtschaftlich nicht vertretbar ist. Als Alternative wurde vorgeschlagen, neben dem 

vorhandenen Wasserhäuschen unterirdische Wassertanks zu installieren. 

 Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Welches Fassungsvermögen sollen die geplanten Wassertanks haben?  

2. Wird mit dem vorgesehenen Tankvolumen die gesetzlich vorgeschriebene 

Löschwassermenge erreicht?  

3. Wann ist mit der Fertigstellung und Inbetriebnahme der neuen Wassertanks 

zu rechnen?  

Für die Bemühungen zur Beantwortung unserer Fragen danken wir im Voraus. 
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